

Erklärung / Declaration REACH + CLP

Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe Registration, Evaluation, Authorization and Restriction of Chemical Substances

Datum / date: 01.09.2021

Sehr geehrter Kunde,

vielen Dank für Ihre Anfrage zur REACH-Verordnung (EG Nr. 1907/2006) sowie die Verordnung (EG) Nr. 1272/2008 über die Einstufung, Kennzeichnung und Verpackung (CLP).

Wir möchten Ihnen hierzu Folgendes mitteilen:

Im Sinne der REACH-Verordnung gehören wir zu den nachgeschalteten Anwendern.

Wir sind kein Hersteller oder Importeur von Chemikalien oder Substanzen und fallen somit nicht unter die Pflicht zur Registrierung.

Bei unseren an Sie gelieferten Produkten handelt es sich um Erzeugnisse.

Unter normalen Verwendungsbedingungen werden beim Einsatz unserer Produkte keine Stoffe freigesetzt.

Wir kennen unsere Verpflichtung in der Lieferkette. Unsere Lieferanten bestätigen uns, dass sie ihre Pflichten im Sinne der REACH-Verordnung kennen und erfüllen.

In Produkten, die wir beziehen, sind nach unserem Kenntnisstand keine in der Kandidatenliste der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) genannten Stoffe enthalten.

Die Kandidatenliste ist verfügbar unter: <https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>

Im Falle einer REACH-relevanten Änderung unserer Produkte werden wir unserer Pflicht nachkommen und Sie umgehend informieren.

Dear customer,

Thank you for your query concerning the REACH-regulation (EC No. 1907/2006) and also the Classification, Labelling and Packaging (CLP) Regulation ((EC) No 1272/2008).

We want to provide you with the following information:

We belong to the downstream users as they are defined by the REACH regulation. We do not manufacture or import chemicals or preparations. Therefore, any duty to registration it is not necessary for us.

Our products are finished articles. No chemicals or substances will leak from our products during normal operation.

We know our duty within the supply chain. Our suppliers confirm that they also know and comply with their duties according to the REACH regulation.

Our purchased products do not contain any substances included in the candidate list of the European Chemicals Agency (ECHA). The candidate list is available under: <https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>

If there will be any changes of our products concerning the REACH regulation, we will attend to our duty and inform you immediately.



Mit freundlichen Grüßen / regards
R. J. Oppen
RATHGEBER GmbH
Ballersbach • Industriestraße 12
D-35756 Mittenaar
Tel.: +49 2772 / 96 62-0 Fax: -10
www.Rathgeber-GmbH.de